

第2章 もうつながっている

竹村 公太郎様 「 世界の水 日本の水 」



国際的視野を持つ竹村さまからは世界の水から日本経済のこれからを説く。民間企業人の参加者からは「水からでこんな素敵な話が聞けたことに感謝です。」とのご意見を頂戴しました。竹村様にご講演頂けたことに深く感謝いたします。

水の流れと日本の文化のつながりをそして、経済の流出について熱く語り、聞かせてくれました！



嘉田知事・門川市長の御両名様も水から経済を説く竹村様の講演に相当関心を持たれたので、熱心に聞き入っておられました。

NPO・NGO と行政との関係性について、参加者全員がなるほどと誰もが頷く内容に圧巻でした。



(ご講演頂きました ppt のそれぞれの画像から一部抜粋)



竹村様の ppt は非常に面白い解説でした。Com aqua への期待も含めたコメントでもあり大変有難く、広いつながりへと意識を高め合う関係をと感じる瞬間でした。竹村様の講演内容には世界から見た日本の水とは、意味のあるお話もございました。水つながりですが、水を題材に違う視点から捉えた内容でした。聞けなかった方には非常に残念かと思えます。



日本水フォーラムと Com aqua との関係がより一層密接につながり、これからの水問題に取り組む姿勢に強固な体制を確立することが大切だと教えられました。水の流れとともにがポイントでしょうか。これからも宜しく御付き合いの程。設立記念シンポジウムに相応しい内容を展開して下さいましたことに感謝です。